
Frau Miethke fragt nach, warum die Ordnungsbehördliche Verordnung bisher befristet gewesen und ob 
die nächste Verordnung unbefristet sei.  
 
BM Viehof antwortet, dass ihm die Gründe für die Befristung nicht bekannt seien. Die zukünftige 
Verordnung sei unbefristet. Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 
 


